

Une association solidaire suisse demande la levée des sanctions contre Cuba



Initiative en Suisse, le fair-play pour Cuba. Image : CubaMinrex

Berne, 18 avril (RHC) L'Association Suisse-Cuba a tenu le 17 avril son initiative Fair play for Cuba pour exiger la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, a annoncé aujourd'hui le ministère des Affaires étrangères.

Comme de coutume, le 17 de chaque mois, les membres de cette organisation basée dans le pays européen se réunissent dans des lieux emblématiques de Suisse dans le but de sensibiliser les citoyens suisses aux effets du blocus sur Cuba et à l'inscription de l'île sur la liste illégitime des pays soutenant le terrorisme établie par le Département d'État.

A cette occasion, l'action comprenait également une marche devant le Palais fédéral, à un moment où le Parlement suisse est en session.

Selon le CSA, le symbolisme de cette action est fort, d'autant plus que les entreprises et les banques suisses sont parmi les entités qui souffrent le plus de l'extraterritorialité des sanctions américaines.

L'OFAC a récemment infligé une amende de près de 4 millions de dollars à la banque suisse EFG International AG (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352530-une-association-solidaire-suisse-demande-la-levee-des-sanctions-contre-cuba>



Radio Habana Cuba